
Pressemitteilung Ortsverband Bündnis 90/Die Grünen Metzingen zur OB-Wahl am 02.Mai 2021

Der Metzinger Gemeinderat hat entschieden: Am 2. Mai 2021 stehen Oberbürgermeisterwahlen an. Unsere 2. Bürgermeisterin, Frau Carmen Haberstroh, hat ihre Kandidatur um dieses Amt bereits angekündigt, so dass mit ihrer Bewerbung ab dem Start des Bewerbungsverfahrens am 19. Februar 2021 gerechnet werden kann. Nachdem die Gemeinderatsfraktionen von FWV, CDU und FDP bereits mit einer Wahlempfehlung für Frau Haberstroh an die Öffentlichkeit getreten sind, werden vor allem die Grünen Fraktionsmitglieder im Gemeinderat vermehrt gefragt, wie sie zur bislang einzigen Kandidatin für diese Wahl, stehen.

Wir möchten zunächst feststellen, dass wir die angekündigte Kandidatur von Frau Haberstroh sehr begrüßen. Wir würden es auch begrüßen, wenn sich weitere qualifizierte Bewerber*innen melden würden, damit die Metzinger Bürger*innen am 2. Mai 2021 eine wirkliche Wahl, im Sinne einer Auswahl, haben. Wie wir Grüne uns letztendlich mit einer Wahlempfehlung positionieren, entscheiden bei uns transparent und demokratisch die Mitglieder, nachdem sie sich mit den jeweiligen Wahlprogrammen befasst haben.

Es entspricht nicht unserem Demokratieverständnis, dass der Ortsverbandsvorstand oder gar die Gemeinderatsfraktion die Entscheidung der Parteibasis durch entsprechende Empfehlungen quasi vorwegnehmen. Wir werden daher in der nächsten öffentlichen Ortsverbandssitzung im März mit Frau Haberstroh und ggf. weiteren Kandidaten*innen, sollten bis dahin weitere hinzukommen, in den Austausch gehen, um über Ziele und Visionen für Metzingen zu diskutieren. Im Anschluss an die Sitzung werden die Mitglieder des Grünen Ortsverbandes ihre Entscheidung treffen können.

Der Vorstand des OV Bündnis 90/Die Grünen Metzingen